



グレースだより

2025.1



Happy Birthday



あけましておめでとうございます

2025年が、子どもたちそしてご家族にとって

より良い1年になりますようにお祈り申し上げます。園長 山田麻奈

ことり組



クラスの様子

りす組



長いお休みを経て、久しぶりに登園してくれたみんなに成長を感じ、ほっこりした気持ちになりました♡ 寒さに負けず、戸外遊びを楽しんだり、お正月遊びに触れたいです！

りす組さんの笑顔と元気な声と共に新しい年がスタートしました！今月はいろいろなお正月遊びに挑戦して子どもたちと楽しく過ごしていきたいです♪

うさぎ組



こうま組



久しぶりの登園にドキドキする表情を見せながらもお友だちに会うことができ嬉しそうなうさぎぐみさん。今年もみんなと元気いっぱい過ごしていきたいと思います♪

今月はもちつきがあり、こどもたちはおもちをつく体験を楽しみにしています。新年だからこそ経験できることをみんなで楽しんでいきたいと思います♪

きりん組



ぞう組



新しい年を迎えましたね。お正月遊びや冬ならではの遊びを楽しみ、今年も笑顔で過ごしていきたいです♪ 寒さに負けず強い体と心を育てていきたいです。

元気な姿で新年のご挨拶をしてくれたぞう組さん。今月は楽しい行事がたくさんあります♪卒園までいよいよ3か月。残りの時間もみんなで楽しく過ごしていきたいです！

今月の職員日記は

うさぎ組の北島先生です。



あけましておめでとうございます。2025年もよろしくお祈りします♪
去年は初めて宮古島旅行に行きました。サップやパラセーリングなどのアクティビティを楽しんだり、1日海で泳いだりと、今までで1番楽しい旅行になりました！また行きたいです(^^)

そして私事ですが今年の夏に結婚をしました。

引き続きよろしくお願いします！

北島 桃歌

